



Antrag

Vorlage: AT/0018/2022		Datum: 07.03.2022			
Verfasser:	06-Ratsfraktion WGS			Az.:	
Betreff:					
Antrag der WGS-Fraktion zur Verschönerung der Verteilerkästen im Stadtgebiet					
Gremienweg:					
24.03.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen
				<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
				<input type="checkbox"/>	ohne BE
				<input type="checkbox"/>	abgesetzt
				<input type="checkbox"/>	geändert

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, die Verwaltung wird beauftragt, mit den Eigentümern der Strom- und Verteilerkästen Kontakt aufzunehmen, damit diese verschönert und kreativ aufgewertet werden können.

Begründung:

Strom- und Verteilerkästen stehen in der Stadt an jeder Ecke. Sie sorgen dafür, dass wir beispielsweise Strom im Haus haben oder dass wir uns im Internet bewegen können. Sie sind wichtig und notwendig, allerdings oft sehr unansehnlich, oft beschmiert oder stark verschmutzt. Doch es gibt viele Beispiele aus anderen Städten, z.B. Köln, Hamburg, Gladbeck oder ganz in unserer Nähe Kettig, dass diese Kästen auch kreativ und hübsch aussehen können. So verschönern sie das Stadtbild.

Deshalb sollten an Strom- und Verteilerkästen Projekte zur kreativen Gestaltung initiiert werden. So könnten z.B. in einem Wettbewerb für Bildende Kunst in den Schulen und der JuKuWe Vorschläge für eine Gestaltung der Kästen eingereicht werden, die dann mit den Eigentümern abgesprochen werden.

Um möglichst viele Ideen und Vorschläge umsetzen zu können, sollten für diese Maßnahmen auch Sponsoren oder Paten gesucht werden.

Torsten Schupp
Fraktionsvorsitzender

Auswirkungen auf den Klimaschutz: